
１　対象・実施方法・回答数等

園 小 中 計

78 145 84 307

47 115 60 222

45 95 63 203

8 38 16 62

178 393 223 794

２　設問

３　結果　⇒　全体としては「令和１１年度」がやや多い。
※記述内容から望ましい統合年度を分類しグラフ化。(生保内学区は「統合が望ましい」と回答があった54件の集計。)

４　記述欄の要旨（主なものを多い順に）

中学校統合の時期 に関するアンケート結果（令和７年５月）　

生保内、神代、西明寺、桧木内学区の園・小・中の児童生徒がいる世帯へ配布し、担任を通じて回収。
※きょうだいがいる世帯は、最年少の児童生徒の担任へ１枚のみ提出。【任意提出】

参考：児童生徒数（人）

学区 対象世帯 回答世帯 回答率

生保内 １９０世帯 １０７世帯 ５６．３％

神　代 １５３世帯 ５４世帯 ３５．３％

西明寺 １３３世帯 ３７世帯 ２７．８％

桧木内 ４７世帯 ２０世帯 ４２．６％

計 ５２３世帯 ２１８世帯 ４１．７％

中学校統合の時期（10または11年度）に関し、ご意見等がある場合はお書きください。(記述式)

令和１１年度統合が望ましい

○１１年度に新校舎（神代小改修）に統合する方が、落ち着いた状態で学校生活をスタートできる
○１０年度に仮校舎（神代中改修）に統合しても、翌年度移転があるため慌ただしい
○１０年度統合だと中学３年間で３度校舎が変わる学年が生じるなど環境変化が大きすぎる
○仮校舎の神代中は老朽化が進んでいるし、１年間のために改修に費用や労力をかけるのはもったいない

令和１０年度統合が望ましい

○多人数の学校生活を早く経験させたい
○部活動のチーム編成が難しくなるため早い方がいい
○生徒数の減少が進んでいるため早い方がいい

その他

○不安が生じないように決めてくれればいつでもいい
○１０または１１年度統合はまだ早い

30 35
23

77

0
20
40
60
80

R10 R11 その他 未記入

合計165件

6 3 3 8

R10 R11 その他 未回答

桧木内学区20件

5
16

4

29

R10 R11 その他 未回答

神代学区54件

7 8 8 14

R10 R11 その他 未回答

西明寺学区37件

12 8 8

26

R10 R11 その他 未回答

生保内学区54件

未記入 未記入 未記入 未記入

21.2%18.2% 13.9%

46.7%


